
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins des 

Sibylla-Merian-Gymnasiums Meinersen e. V. vom 19.05.2022 

 

Teilnehmer:  Frauke Buchholz, Kerstin Baach-Fischer, Iris Kopp, Carsten Schaffhauser, Monika Sadler, 
           Anke Häußler, Thomas Häußler, Martin Vollrath, Axel Matuschak 

 

Top 1: Eröffnung und Begrüßung der Versammlung 

Frau Frauke Buchholz eröffnet als 1. Vorsitzende die Mitgliederversammlung um 19:30 Uhr 
und begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 

Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde im Samtgemeindeblatt „Zwischen Aller und 
Oker“ und auf der Homepage der Schule unter www.gymnasium-meinersen.de veröffentlicht. 
Die 1. Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

            Die Genehmigung der Tagesordnung erfolgt einstimmig. 

Top 4: Verlesen des Protokolls der Mitgliederversammlung des Fördervereins des Sibylla-Merian- 
Gymnasiums e.V. vom 19.11.2019 

Die 2. stellvertretende Vorsitzende, Frau Iris Kopp, verliest das Protokoll. Das Protokoll wird 
einstimmig genehmigt. 

Top 5: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Die 1. Vorsitzende, Frau Frauke Buchholz, verliest den Rechenschaftsbericht 2020/2021 über 
die geleistete Vereinsarbeit. 

Top 6: Kassenbericht des Kassenwartes 

Der Kassenwart Herr Carsten Schaffhauser verliest den Kassenbericht für den Zeitraum vom 
01.08.2020 bis 31.07.2021. Das Geschäftsjahr schließt mit einem Überschuss von 2.949,48€ 
ab. Das Vereinsvermögen beträgt zum Abschluss des Geschäftsjahres 62.981,53€. 

Top 7: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes 

Frau Alexandra Krösmann hat zusammen mit Frau Annika Hustedt am 17.11.2021 die Kasse 
geprüft. Da Frau Alexandra Krösmann und Frau Annika Hustedt bei der heutigen Sitzung nicht 
anwesend sind, bestätigen Frau Frauke Buchholz und Herr Carsten Schaffhauser die Richtigkeit 
der Prüfung und bestätigen auch, dass sie alle Unterlagen übersichtlich vorgefunden haben. 
Alle Belege lagen vollständig vor. Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen. 

Herr Thomas Häußler schlägt die Entlastung des Kassenwartes vor. Die 
Mitgliederversammlung beschließt die Entlastung mit einer Enthaltung. 

Top 8: Entlastung des Vorstandes 

Herr Thomas Häußler schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. Die Mitgliederversammlung 
beschließt die Entlastung des Vorstandes einstimmig. 

 



Top 9: Benennung eines Wahlleiters 

            Herr Martin Vollrath stellt sich als Wahlleiter zur Verfügung. 

 

Top 10: Wahlen 

10.1: Wahl einer Kassenwartin / eines Kassenwartes 

Frau Frauke Buchholz schlägt Herrn Carsten Schaffhauser zur Wiederwahl vor. Es gibt keine 
Gegenkandidaten/innen. Er wird von der Mitgliederversammlung mit 8 Ja-Stimmen und einer 
Enthaltung gewählt. Herr Carsten Schaffhauser nimmt die Wahl an. 

10.2: Wahl einer 1. Beisitzerin / eines 1. Beisitzers  

Frau Frauke Buchholz schlägt Frau Anke Häußler vor. Es gibt keine Gegenkandidaten/innen. 
Sie wird von der Mitgliederversammlung mit 8 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 
Frau Anke Häußler nimmt die Wahl an. 

10.3: Wahl der zwei Kassenprüfer/innen 

Frau Frauke Buchholz schlägt Frau Alexandra Krösmann und Herrn Axel Matuschak vor. Es 
gibt keine Gegenkandidaten/innen. Herr Axel Matuschak wird von der 
Mitgliederversammlung mit 8 Ja-Stimmen und 1 Enthaltungen gewählt. Frau Alexandra 
Krösmann wird mit 9 Ja-Stimmen gewählt. Sie hat vor der Sitzung bestätigt, dass sie das Amt 
bei einer Wiederwahl annimmt Auch Herr Axel Matuschak nimmt die Wahl an. 

 

Der Vorstand des Fördervereins des Sibylla-Merian-Gymnasiums Meinersen e.V. hat somit 
folgende Zusammensetzung: 

1. Vorsitzende       Frauke Buchholz 
Badweide 9  
38539 Müden 

1. stellvertretende Vorsitzende     Kerstin Baach-Fischer  
Posener Ring 2a  

 38542 Leiferde 
2. stellvertretende Vorsitzende  Iris Kopp 
  Lindenstraße 5a 
  38536 Meinersen 
Schriftführerin       Monika Sadler  

Am Hasenkamp 5  
38536 Meinersen 

Kassenwart    Carsten Schaffhauser  
    Vorfeldweg 14  

38536 Meinersen 
1. Beisitzerin       Anke Häußler  

Am Rohland 7  
38536 Meinersen 

2. Besitzerin       Annika Hustedt  
        Bahnhofstraße 2 
        38539 Müden   
 
 
 
                                  



Top 11: Anträge 

An den Förderverein wurden keine Anträge gestellt. 

Top 12: Ausblicke auf die Jahresplanung 2021/2022 

Die 1. Vorsitzende Frau Frauke Buchholz verliest den Bericht über die Jahresplanung des 
Geschäftsjahres 2021/2022. 

Top 13: Verschiedenes 

Herr Martin Vollrath bedankt sich, auch im Namen von Frau Kroczek, für die Tisch/Bank-
Garnituren. Sie sind eine Bereicherung für das Schulgelände. 

Herr Martin Vollrath übermittelt den Wunsch von Frau Kroczek, die Belohnung der drei 
besten Abiturienten/innen durch den Förderverein zur Tradition zu machen. 

Er betont auch, dass die Zusammenarbeit mit dem SER und dem Förderverein nicht nur 
wichtig für die Schule ist, sondern auch als Tradition gesehen werden kann. Neu dazu kommt 
evtl. ein Ehemaligenverein. Die Gründung dieses Vereins ist in Planung. 

Die Pandemie hat gezeigt, dass Präsenzunterricht die beste Alternative ist, da die 
persönlichen Kontakte für den Unterricht und die Entwicklung mehr als wichtig sind. 

Herr Martin Vollrath hat Ideen für das Schulgelände, die sich aber nur verwirklichen lassen, 
wenn das Gelände nicht für die Öffentlichkeit zugänglich ist. Das würde bedeuten, dass ein 
Teil des Grundstückes eingezäunt werden müsste, um einen abgetrennten Raum für 
langfristige Anschaffungen zu gewinnen. Ideen sind u. a. Outdoor-Klassenräume, ein 
Beachvolleyballfeld, eine Strandbar, einen Nachhaltigkeitslehrpfad als Rundgang, Platz für 
einen Verkaufswagen. Da der Schulträger die Kosten für die Einzäunung des Grundstückes 
nicht übernehmen wird, müsste auf anderen Wegen Geld eingesammelt werden. Eine 
Möglichkeit wäre ein Sponsorenlauf für dieses Projekt. 

Das Erasmus-Projekt öffnet immer noch Türen. Es gab eine Einladung nach Potsdamm, bei 
der Herr Martin Vollrath über die Aktivitäten des SMG berichtet hat. Durch die Pandemie hat 
dieses Projekt leider Mitglieder verloren. Alles, was in 5 Jahren mühsam aufgebaut wurde, ist 
durch Corona in ein paar Monaten zu Nichte gemacht worden. Es ist jetzt wie ein Neustart, 
mit der Hoffnung, dass es gut läuft. Ebenso ergeht es dem Chor und der Band. 

Wegen einer Erweiterung der Photovoltaikanlage gibt es Gespräche mit dem Landkreis. 

Der Wohnwagen ist angemeldet und kann genutzt werden. Er ist nicht nur für 
Erasmusprojekte gedacht, sondern auch für andere Ausstellungen (z. B. Kunst- oder 
Wolfausstellung). 

Frau Koch plant mit der Musikfachgruppe einen Austausch mit einer polnischen Schule. 

Das Projekt „Verbraucherschule“ soll weiterlaufen, muss aber auch neu angekurbelt werden. 

 

 

Frau Frauke Buchholz äußert sich zum Schulgelände. Der Bereich hinter der Mensa ist nicht 
sehr ansprechend und könnte durch eine Umgestaltung aufgewertet werden. Zum Thema 
„Einzäunung des Schulgeländes“ ist sie der Meinung, dass noch einige Gespräche stattfinden 
werden müssen, bevor es eine Entscheidung geben wird. Ein Sponsorenlauf ist aus ihrer Sicht 
auch eine gute Möglichkeit, um Gelder für die Gestaltung des Außenbereichs einzunehmen. 



Frau Frauke Buchholz erinnert daran, dass die Musikgruppe finanzielle Unterstützung 
beantragen kann. Sie findet es wichtig, dass die Probetage in Uelzen wieder stattfinden 
können. 

Für eine Erweiterung der Photovoltaikanlage auf dem Dach des Schulgebäudes sieht sich der 
Förderverein in der Lage, die Kosten dafür zu übernehmen. 

Traditionell gestalten die Referendare/innen den letzten Schultag vor den Sommerferien. 
Frau Frauke Buchholz hatte die Idee, Schools out-Frühstück in den Klassen anzubieten, bevor 
die Aktionen starten. Für den Fall, dass die Referendare/innen finanzielle Unterstützung 
benötigen, können sie sich an den Förderverein wenden.  

 

Frau Iris Kopp fragt Herrn Martin Vollrath ob es schon genaue Pläne für die Projektwoche 
gibt. Er teilt mit, dass Tagesausflüge stattfinden sollen, die von den Lehrkräften geplant 
werden. 

 

Frau Frauke Buchholz bedankt sich bei allen Mitgliedern für die geleistete Arbeit und bei der 
Schulleitung für die gute Zusammenarbeit. Sie betont, dass es ein gutes, aber auch 
schwieriges Geschäftsjahr war. Trotz aller Widrigkeiten wurde für die Zukunft weiter geplant. 
Auch die Gründung eines Ehemaligenvereins begrüßt sie sehr und freut sich auf die 
Zusammenarbeit. 

 
 
Frau Frauke Buchholz schließt die Sitzung um 20:37 Uhr. 
 
Meinersen, 10.09.2021 
 
 
 
 
 
 
Monika Sadler     Frauke Buchholz 
Schriftführerin     1. Vorsitzende 
 
 
 
 
 
 
 
 


